



# 令和5年度 やはぎっ子の一日

小田原市立  
矢作幼稚園

6月 NO.2

## 芝生苗植え(年少親子)

体調を崩しお休みしている子も数人いましたが、予定通り16日(金)に年少さんの親子で芝生の苗植え(捕植)を行いました。親子で2株ずつ植えました。園庭の芝生が、これからさらに青々と伸びていくのが楽しみです。ご協力ありがとうございました。



穴の中に芝生の赤ちゃんを入れて、土をかけてぎゅぎゅと押しつけていきました。植えた後に、「ぎゅぎゅ」という声が聞かれました。



「ここにしようね！」親子で穴を選んで植えていきました。

## 年長組

### プールの準備を しました!



「わっしょい! わっしょい!」  
みんなで力を合わせてプールを  
運びました。



「ゴシ!ゴシ!」とすのこやマッ  
トを拭きます。



雑巾が汚れたら、裏返しにして  
畳んで拭きます。



プールの準備も終わったので、い  
よいよプールに入るためのプール  
ごっこ(シミュレーション)をし  
ました。足洗い、腰洗いをしてプ  
ールに入ります。腰洗いでは、  
10まで数えて浸かります。

プールの裏側もゴシ!ゴシ!  
ゴシ!丁寧に拭きます。

プールごっこでは、水をイメージ  
してバチャ!バチャ!バチャ!  
来週からが楽しみだね!



**年少組**

**水着になってプール  
ごっこをしました。**

プールセットを園に持ってくるようになると、「いつプールに入るの？」とプール遊びを待ちわびる声が聞かれたので、水着や水泳帽の着脱の仕方、始末の仕方、プールに入る前と出てからの動きを実際に水着を着用して経験しました。翌日、年長さんがプールの準備をしてくれるのを応援した後、本物のプールでプールごっこを楽しみました。「早くプールに入りたい！」とプール遊びへの期待が大きく膨らみました。



「がんば〜れ！がんば〜れ！」  
「年長さんは力持ちだね！」



プールのお掃除ってどうやってやるのかな？



プールに入る前は、足や腰を洗う  
“たらい”に入ります！そして次に  
シャワーを浴びて階段をゆっくりと  
上りプールに入るよ！



「プールごっこをやるよ！水着に着替えよう！」  
「やった〜！」大歓声が上がりました。  
靴下は上履きに入れて、洋服は畳んで椅子の上に置きます。

「ありがとうございました。」  
頑張って準備をしてくれた年長さん  
にお礼を言いました。



プールの中では手や足を伸ばして、  
バチャ！バチャ！と水をイメージして  
楽しみました。「プールって楽しい！」  
「またやりたい！」と大満足でした。

